

# Wir sind umgezogen!

25.05.2019



Hier einige Eindrücke, die vielleicht ein wenig Vorfreude machen (zu sehen die recht offene Bestuhlung zu "normalen" Gottesdiensten - 164 Plätze + Empore – für die kommenden Gottesdienste, u. a. die Konfirmationen und die Eröffnung – wird dann erst einmal deutlich enger bestuhlt.)

Wer selbst einmal eine neue Wohnung oder Haus bezogen hat, weiß: auch wenn man "drin" ist, gibt es noch viele Ecken und Bereiche, wo noch Dinge fehlen, wo manches noch in Ruhe eingerichtet oder angeschafft, erprobt und ergänzt werden muss. Und das braucht eben auch Zeit...

Und so geht es uns auch mit unserer Kirche:

- Die Einrichtung des noch leeren Altarraums - Altar, großes hängendes Kreuz, Kanzelpult, Taufbecken und Osterkerzenständer – ist auf dem Weg und wird in den nächsten Wochen nach und nach erwartet.
- Die Medientechnik – Ton und Bild - bekommt an diesem Wochenende den ersten Probelauf.
- Mit der neuen Heizungsanlage müssen wir "noch warm werden" – hier wird es sicherlich einen Jahreszeiten-Durchlauf brauchen, bis alles optimal eingestellt ist.
- Der Kinderraum – dann mit dem fehlenden großen Wand-Schrank – muss in den nächsten Monaten nach und nach mit der passenden Einrichtung gestaltet werden.
- Der große Saal als künftiges Kirchen-Café wird die passende Gestaltung erst nach und nach finden...
- Turm und Giebel werden gerade noch gestrichen, nachdem nun endlich ein Gerüst verfügbar ist. Auf einer Turmseite wurden dabei starke Putz-Schäden deutlich, so dass diese Seite erneuert werden muss.

Es bleibt also noch viel in Bewegung in den kommenden Wochen und Monaten – und wir wünschen uns, dass wir als Gemeinde hier mehr und mehr ankommen und uns wohl fühlen können!

## Eindrücke des Kirchenraums

- 



-

